

11547

Jubiläumsjahr: König Waldemar regiert

Die Schützen in Dagoberthausen haben einen neuen Regenten: Waldemar Ellenberger. Zusammen mit Karin Eckhardt führt er den Hofstaat.

DAGOBERTSHAUSEN ■ Die mit Spannung erwartete Antwort auf die Frage: Wer wird Schützenkönig im Jubiläumsjahr, 25 Jahre Schützenverein Dagoberthausen 1970, ist beantwortet. Waldemar Ellenberger wurde Schützenkönig mit der besten Zehn und wird in diesem Jahr regieren. Schützenkönigin wurde Karin Eckhardt. Sie wird mit ihm den Hofstaat anführen. Zu gehören auch die Prinzen Thomas Wacker und Manfred Schwarz sowie bei der Frauenriege die Prinzessinnen Erna Schwarz und Sibilla Ludolph.

Erfolgreich

Ehrenscheiben schossen bei den Damen Nicole Ellenberger, während ihr Vater, Schützenkönig Waldemar, auch hierbei erfolgreich war. Bei den Jungschützen wurde Torsten Ellenberger, ein Sohn von Waldemar Ellenberger, König. Er gewann ebenfalls die Ehrenscheibe. Erster Prinz wurde Marco Stehling, Zweiter Prinz Heiko Brauer.

Zu den Gratulanten gehörten auch Vertreter des Partnerschaftsvereins Wuppertal.

Nach den Ehrungen kamen



Königspaar Karin Eckhardt und Waldemar Ellenberger mit Hofstaat. Außerdem auf dem Foto: Schießwart Walter Kriegisch, Vorsitzender Dietmar Goldhardt sowie die Vereinsmeister Berthold Mungard, Nicole Ellenberger und Heinz Wacker. (Foto: nh)

die Gäste im proppevollen Saal des Schützenhauses wieder mit einem vergnüglichen Unterhaltungsprogramm auf ihre Kosten.

Martina und Frank Wacker gaben mit Hilfe des „Fernsehmoderators“ Karl Ludolph das Theaterstück: „Frühgymnastik im Frühstücksfernsehen“ zum

Besten, das bereits einen Vorgeschmack auf die neue Theatersaison lieferte und die Lachmuskeln mächtig strapazierte.

Markus Ellenberger und Jens Oesterling plauderten „aus der Schule“ und „Frau Babbisch und Frau Strubbelisch“ (Christa Oesterling und Marlene Seiffert) berichteten über „Neu-

es us Dowwelshüsen“.

Die Schützen, die zusammen mit den Jubiläum Kreisschützenfest vom 2. bis 4. Juni feiern, treffen sich am Samstag, 4. Februar, ab 20 Uhr, möglichst vollzählig zur Jahreshauptversammlung.

(nh)



Fotos für das Kreisschützenfest, beim Königsball gefertigt.